



AL AYUNTAMIENTO PLENO

Durante el verano del pasado año, el equipo de Gobierno decidió peatonalizar y colorear distintas calles del centro. Es cierto que el anuncio de esta actividad, para algunas de ellas, como la calle Regalado, se había realizado al final del pasado mandato, lo que indica que no fue ninguna improvisación.

El resultado es bien conocido para cualquiera que pasee por Valladolid: las calles pintadas, rápidamente se deterioraron, desaparecieron los colores y se desconcharon.

Este verano se está finalizando una actuación similar en la zona de la calle Pasión, plaza Santa Ana y María de Molina. A diferencia de hace un año, se ha decidido utilizar un nuevo tipo de pintura y un único color.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sean contestadas por D. Luis Vélez en el pleno ordinario de 14 de septiembre, las siguientes

PREGUNTAS

- ¿Qué previsión tiene el concejal de Movilidad y Espacio Urbano en lo relativo a la duración, sin deterioro de forma sustancial, de las nuevas calles peatonalizadas pintadas de rojo carmesí?
- ¿Cuándo piensa dar una solución definitiva a las calles peatonalizadas y pintadas hace más de un año?

Valladolid, 13 de septiembre de 2021




José Antonio de Santiago-Juárez
Concejal del Grupo Municipal Popular